



Punktlandung aus dem Kunstorbit

Ausstellung „raumzeit“ im Hofgartensaal

Nach der erfolgreichen Zusammenarbeit aller bayerischer BBK-Regionalverbände zur BBK-Landesausstellung „beLICHTet“ im letzten Jahr gestalten vom **9. bis 18. März 2012** erneut Künstler der beiden BBK-Verbände aus Schwaben die Ausstellung „raumzeit“ im Hofgartensaal der Residenz Kempten.

Die beiden Initiatoren des Ausstellungsprojekts Elisabeth Bader und Christian Hof (beide BBK-Schwaben Süd) haben sich in den letzten Jahren als Künstler im Allgäu bereits einen Namen gemacht. So wurde Elisabeth Bader im August 2010 anlässlich der Kunstausstellung zur Allgäuer Festwoche der Förderpreis der Dr.-Rudolf-Zorn-Stiftung verliehen, bereits drei Monate später erhielt sie zudem in Marktobersdorf den Familie-Paul-Breitkopf Preis. Erst kürzlich überzeugte die Augsburgerin in der Kunsthalle mit einer raumfüllenden Installation, für „raumzeit“ präsentiert sie mittelformatige und großformatige Bildkompositionen sowie verstörend wirkende Maschinentorsi aus Papier.

Christian Hof, der im letzten Jahr vor allem durch seine Kunstausstellung „standortfragen“ in sechs Kemptener Parkhäusern von sich reden gemacht hat, zeigt neue mittelformatige Mosaikmontagen aus mehreren

Tausend Computertasten, die Erstwerken aus dem Jahr 2005 gegenübergestellt werden. Die Arbeiten bilden eine Weiterentwicklung seiner Schau „Selbstgespräche“, die im Frühsommer des letzten Jahres in der Galerie am Fürstenhof zu sehen war.

Auch Wolfgang Mennel (Ziemetshausen) ist im Allgäu kein Unbekannter. Er wurde im letzten Jahr mit dem Kunstpreis der Stadt Bad Wörishofen sowie mit dem Mittelschwäbischen Kunstpreis ausgezeichnet. Seine künstlerische Aufarbeitung eines Familienfotos aus der Nazizeit sorgte in der letztjährigen Ausstellung „beLICHTet“ für regen Gesprächsstoff. Weitere Werke aus seinem Arbeitsprozess „familienalbum“ bilden auch jetzt einen tragenden Teil der Ausstellung „raumzeit“.

Das Quartett komplettiert Bernd Rummert (Konradshofen), der erstmals mit filigranen Drahtkonstruktionen seines Werkpro-

zesses „Versuch, sich einmal um die Erde zu drehen“ in Kempten vertreten ist. Seine „Wanderstäbe“ und Manufakturerezeugnisse beschäftigen sich mit dem Spannungsfeld zwischen hohem Zeitaufwand und vordergründiger Produktionsoptik, die auf den ersten Blick eine maschinelle Herstellung der feinen Spiralstrukturen vermuten lässt.

Die vier eigensinnigen Künstler haben sich übrigens zu einer „Künstlersozietät“ zusammengeschlossen und wollen ihr Ausstellungskonzept „raumzeit“ nicht nur im Hofgartensaal wirken lassen, sondern künftig auch auf andere interessante Räume ausdehnen. Hierzu erscheint ein Katalog (96 Seiten, A4) mit Textbeiträgen von Dr. Thomas Elsen, Dr. Caroline Eva Gerner, Birgit Höppl M.A., Dr. Rainer Jehl, Dr. Frank Mardaus und Jürgen Meyer sowie einem Grußwort von Dr. Ulrich Netzer, Oberbürgermeister der Stadt Kempten.

Ausstellung „raumzeit“ : 09. - 18. März 2012

Wolfgang Mennel | Bernd Rummert |
Elisabeth Bader | Christian Hof
Kunst im Hofgartensaal der Residenz
Kempten

Eröffnung: Fr., 09.03. 19:00 [öffentlich]
Grußwort: Dr. Ulrich Netzer
Einführung: John Patrick Kohl

Öffnungszeiten:
Di. / Mi. / Fr. 15-18 Uhr, Do. 15-20
Uhr, Sa. / So. 12-18 Uhr

Führungen mit den Künstlern:
10.03. 15-16 Uhr: Bernd Rummert
11.03. 15-16 Uhr: Christian Hof
17.03. 15-16 Uhr: Elisabeth Bader
18.03. 15-16 Uhr: Wolfgang Mennel